



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82772618</b>
Prix	<b>1 198 000 €</b>

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Situé à la frontière Monte Carlo, et seulement 10 minutes à pied de plage renommée La Mala Beach, Site View Residences, propose exclusivement 11 Appartements de haut standing, dont cinq duplex avec Jardin Privatif, une Penthouse, et deux et quatre pièces dans un véritable paradis résidentiel et une oasis de paix. Bel standing avec des finitions haut de gamme, grandes terrasses, stationnements, sécurité. Offrant une vue splendide sur la mer Méditerranée, Site View reflète un cadre de vie lumineux et offre une vue imprenable sur la Méditerranée. A'10 minutes, vous arriverez au cœur de la ...

*Siteview Residences offer unparalleled quality, convenience and calm in a superb location. Set on the Monaco border, and only 10 minutes' walk from the renowned "La Mala Beach", this exclusive development is an oasis of peace, just a stone's throw away from Monte Carlo and the attractions of the French Riviera. High standing apartments, including five duplexes with Private Garden, a Penthouse, and two and three bed-rooms in a real residential paradise and an oasis of peace. Beautiful standing with high-end finishes, large terraces, parking lots, security. A modern re-imagining of the grand ...*

## **SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)